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26年度第6回代表者会議（101st）議事録

日 時：平成27年3月24日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

代表者会議構成者：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/産学担当/OSC開発分科会・

かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会/産フェア担当)

④ 中村博司副会長 (司会/産フェア担当)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/総務・広報担当)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 金子高一郎（産業フェア委員長）

⑩ 高田照和 (産学連携委員長)

⑪ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑫ 二ノ宮康弘 (情報交換分科会代表)

⑬ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 13名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：橋本源則 以上1名

当日講評依頼者：佐川安寿氏

出席者：長保行、宮澤邦幸、中村博司、石原祐治、金澤建

治、黒﨑正典、宮本武夫、村上伶、橋本源則 以上9名（敬

称略／順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：吉村勝博、金子高一郎、高田照和、高野山文夫、

二ノ宮康弘、佐川安寿 以上6名（敬称略／順不同）

議 長：長保行会長

司 会・議事録署名人：中村博司副会長

書 記：東商葛飾支部 青戸大介

交流会目的

全員で交流会目的を中村副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営情

報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

景気が良いのか悪いのかよくわかりませんが、大手は昇給し

ているなか我々がベースアップまでやっていいのかは悩みど

ころです。定期昇給はする予定ですが、ベースアップまでは

しないでおきたいと思います。tama特許事務所や羅山さん

は次回定例会に参加してもらう予定でいますので、是非入

会してもらい若返りをはかっていきたいと思います。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の中村博司氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

4. 対外事務局より連絡（商工振興課 中村友美）

・区の人事異動について（区・中村氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（青戸）

・東商の人事異動について

6. 運営委員会から26年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 「ビジネス・コン葛」結果報告（橋本ビジネスマッチング

担当委員長）

配布資料に基づき 橋本ビジネスマッチング担当委員長 か

ら報告が行われた。

◆ 原田様の入会申し込みについて承認願います。（宮本

氏）

→全会一致で承認

◇ 入会金と会費の請求をお願いいたします。（宮本氏）

◇ 阿部特許事務所からの紹介で入会された方です。（中

村氏）

◇ 推薦分科会に寅さん分科会と明記したほうがよいので

はないか。（黒﨑氏）

◆ ビジネス・コン葛からの入会は今のところないのか。（長

会長）

◇ 問い合わせはあるが、入会はまだです。懇親会を開催

して、非会員を勧誘するというのも一つの手段です。当

社の会議室なら無料で使用できますのでケータリング

を頼んで実施するのも可能です。（橋本委員長）

◇ それもみんなで協力して考えよう。（長会長）

◆ 全体としては良かったけど、中央スペースが分断され

て勿体なかったね。（長会長）

◇ 来年できるのであれば 1 階、2 階に分けてもいいかもし

れません。（橋本委員長）

◇ 階を分けるより、同じ場所で開催したのは良かったと思

う。真ん中で分断されないように配置を考えればいいの

では。でも参加者がみんな積極的に交流していたから

良い傾向だったと思います。（長会長）

(2) 「27年度定時総会」進捗状況報告（宮本委員長）

配布資料に基づき宮本委員長から報告が行われた。

◆ 料理の単価については、サービス料、消費税込みで

4,000円で大丈夫なのか。（宮本委員長）

◇ 基本的には出来ないというのが、指定管理者のスタン

スですが、現在交渉中です。（区・中村氏）

◇ 最悪3万円の赤字ということで、予算はこれでいいです

ね。（長会長）

◆ 役務表に監査役として浅野さんのお名前がありますが、

どうしますか。（石原氏）

◇ 監査役はもう一人入れないとな。（長会長）

◇ 河村さんはいかがですか。（村上氏）

◇ 夜の会合出席がなければ頼めるかな。（長会長）

◇ 佐川さんは如何でしょうか。（宮本委員長）

◇ 了解は取れたので、佐川さんを浅野さんの代わりに入

ってもらいましょう。（長会長）

◆ 寅さん分科会の代表についてですが、何を根拠に記

載しているのですか。（村上氏）

◇ 3役会議の中で、村上さんに電話して確認したので記

載しています。（宮本委員長）

◇ こうなってくれればと思いますが本人はこの話を知らな

いので、実際は決まっていません。（村上氏）

◇ それは、総会までの間に寅さん分科会で決めてもらわ

ないと。（長会長）

◇ とりあえず、名前は私にしておいてください。（村上氏）

◆ 産学連携委員長の高田さんを芦沢さんへ変更願いま

す。（宮澤氏）

◇ これについては了解取れているんですか。（長会長）

◇ はい。芦沢さんに了解を取ってあります。（宮澤氏）

◆ 総会について、現在連絡来ているのが20名です。明日

もう一度メールを流して各会員に確認します。（宮本委

員長）
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◆ 石井さんは会費入っているんですか。（村上氏）

◇ 今年は入っているんだけど来年はまだ。会費なしの休

会って配慮は出来ないかな。（長会長）

◇ 弟さんに、会費はいらないと伝えれば終わるんじゃない

んですか。（石原氏）

◇ それは、会則の問題もあるからここで決めちゃまずいね。

特例を作るのであれば今後規則を変更しないと。とりあ

えず昨年、1年分貰っているから27年度分は貰ったこと

にするという話をするよ。（長会長）

◆ 浅野さんは休会扱いでいいですね。（金沢会計チー

フ）

◇ 休会で半額支払うつもりだそうです。（宮本委員長）

◇ 去年の12月入会のK&T分科会の篠崎さんは入会金も

何も入っていないが、どうするか。（金沢会計チーフ）

◇ これは私から、高野山さんに連絡して処理してもらうよう

にします。（宮本委員長）

◆ 3月17日に集まってホームページ更新の話をしました。

ホームページ更新が上手くいっていないという話が出

ていたので、少しお金を払ってでも委託してはどうかと

の話がありました。結論から言うと、一人の人に任せて

しまうと元井さんの時のようになりかねないので、一人

に任せるよりは複数担当の方が透明性があっていいの

ではないかという結果です。

◇ 戸村さんも総務広報委員会のホームページ担当に入

ってもらったらいいのでは。（長会長）

◇ ある委員の話では情報が上がってこないから更新も難

しい。情報が上がってくる仕組みがないとだめだと思い

ます。（石原氏）

◇ 各事業の幹事長が、グーグルドライブに写真とコメント

をアップしたら、総務広報委員会がホームページに反

映するという仕組みにしたいのですが、実際はまだグ

ーグルドライブの仕組みが出来ていません。（宮本委

員長）

◇ 実現させるためには、グーグルドライブを利用する形を

ルール化すればいいのでは。（宮澤氏）

◇ それじゃ動かないですよ。作業の難易度ではなく意識

の問題なんですよ。（石原委員長）

◇ ＩＴ分科会で一度研究してみてよ。（長会長）

7． 分科会活動報告及び次月活動予定について

【産学連携委員会】

葛飾総合高校の3年生が実施している公開授業や課外授

業について、一般には知られていないが、ユニークな取り組

みとして話が出ていました。また、異業種交流会が推薦した

総合高校の城戸ひかりさんが産業フェアのポスター作者に

決まりました。今後サポートしていく予定ですのでご協力よ

ろしくお願いいたします。担当の高久先生と校長先生にも

連絡しおきます。（宮澤氏）

8． 会計よりの報告（金澤会計チーフ）

金沢会計チーフより報告が行われた。

◆ 予算について、皆さんで一度確認いただいて別途必要

な費用などについてご指摘いただければ修正します。

（金沢会計チーフ）

◆ 今年度の会計報告としての見通しはどの程度ですか。

（石原氏）

◇ 100万円程度余ります。（金澤会計チーフ）

◇ 余った予算はどうするんですか。今期は支出が増えた

のはビジネス・コン葛での支出ですか。（石原氏）

◇ その通りです。今年はコン葛で結構使ったからね。（長

会長）

◇ 来期は予算増やせないですよね。（石原氏）

◇ 100万円の繰越を使えば増やすのは可能です。（長会

長）

◆ 特許アシストの中村さんが会費未入金ですが、督促し

てよいか。（金澤会計チーフ）

◇ それは連絡して確認してください。（長会長）

◆ 予算資料を一部修正するという話がありましたが、監査

が終わってから修正するのですか。（宮澤氏）

◇ 26年度の支出に関する監査なので総会までには終わら

せます。（金澤会計チーフ）

◆ 新年会を当日キャンセルした人の会費も督促してよろし

いですか。（金澤会計チーフ）

◇ それは会費未納と同様に連絡してください。（長会長）

9． その他

◆ 代表者会議の委任状を認めるようにした方が良いと思う

んですが皆さん如何ですか。（長会長）

◇ 出席率が下がってしまう気もしますが、いいと思います

よ。（石原氏）

◇ 総会は委任状を含めて、2/3以上の出席にして、代表

者会議も一緒にしたらいいと思う。(長会長)

◇ 代表者会議に委任状を認めてなかったのは何か意味

があると思うんですがね。（石原氏）

◇ 折角集まったのに、会が成立しないのは問題だから意

思決定機関では認めたほうがいいと思います。（長会

長）

◇ 要請者の2/3以上の出席者（委任状を含む）に変更して

おきます。（宮本委員長）

◆ 先ほど宮本さんから提案のあったホームページの件は、

総会資料のどこにいれますか。（宮澤氏）

◇ 委員会の報告事項でしょ。（長会長）

◆ 「ビジネス・コン葛」の商標登録はどうしますか。（橋本

氏）

◇ 費用はいくらかかるんだっけ。（長会長）

◇ 見積もりは12万円です。（橋本氏）

◇ 確か5年と10年で選べて10年出願なら更新料は不要だ

ったと思います。（区・中村氏）

◇ 折角みんな頑張ったから予算あれば商標登録やろうよ。

（長会長）

◆ ビジネス・コン葛飾については次回もやる方向ですか。

（橋本氏）

◇ 来年もやろう。（長会長）

◇ これはあいおい損保にも今後も頼れるわけではないで

すよね。（石原氏）

◇ おそらく難しいですね。（橋本氏）

◇ とりあえず商標登録はやろう。来年のビジネスコン葛に

ついては、あいおい損保の協力は得られないとしても皆

さんの意見を参考にしながら進めて行こう。（長会長）

◆ 異業種交流会のパンフレットは、皆さんの協力を得て立

派なものが出来ました。私の手持ちの写真から、可能な

限り皆さんの顔を入れたつもりだが、入っていない方も

いますのでご了解願います。（村上氏）

◆ 商標登録の件ですが、このままの流れだと中村さんに

依頼することになるかと思いますがよろしいですか。（橋

本氏）

◇ tama特許事務所に聞いてみてもいいし、そのまま中村
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さんに頼んでもいいし、その件は橋本さんに一任します。

（長会長）

◆ 各担当者を決めるにあたって本人の了解は得ているか

と入山さんから問合せがあったが、回答していますか。

（黒﨑氏）

◇ まだ回答してないな。（長会長）

◇ そのような提言や質問に対しては、しっかり答えていか

なければと思います。（黒﨑氏）

◇ 会に入っている色々な人に役割を分担してもらおうって

話だったんじゃないのか。（長会長）

◇ 総会で初めて自分の担当を知るのではなく、事前に了

解を得た方が良いってことだと思いますよ。（宮本氏）

◇ 各委員長が、委員に対して連絡した方がいいってことだ

よね。（長会長）

◇ 委員会や分科会や幹事長が連絡すればいいと思いま

す。（黒﨑氏）

◇ 毎回同じ人ではなくて、色々な人に担当してもらえばい

いと思いますよ。（橋本氏）

◇ 委員会のリストは出来ているんだよね。（長会長）

◇ それは出来ていて、メーリングリストで流しています。（宮

本氏）

◇ その名簿を元に、各委員長などから委員に連絡するよう

にしよう。（長会長）

◆ ビジネス・コン葛の担当者の意見についても公表してい

ただけるとありがたいと思います。（黒﨑氏）

◆ 考える会についてですが、代表者会議を隔月の開催と

しているのに、考える会を2か月に1回やっていたら負担

軽減という観点では意味がないと思います。そして、考

える会は本来、長会長が主催じゃないほうが良いと思い

ます。（黒﨑氏）

◇ それをやると批判する会になってしまって、2つの流れ

が出来ちゃうからやめたほうが良いと思う。（長会長）

◇ 批判が出るのが本来の目的だから私はそれでいいと思

います。（石原氏）

◇ 現状でも新しい流れがあって良い傾向だと思いますが、

執行部が2つあるような感じで負担軽減になってない気

がします。また批判が出て初めて、考える会になると思

います。（黒﨑氏）

◇ 代表者会議も考える会も同じ主催が良いと思う。若手だ

けでやったら批判勢力になるだけだから、私の経験上

は上手くいかないと思う。それは僕の考え方だから、正

しいか分からないけど僕の代表はあと1年で終わるから

また考えていきましょう。（長会長）

10．総評（佐川氏欠席のため、中村副会長代読）

大変活発で有意義な活動に敬意を表します。ビジネス・コン

葛に参加して、新規の方も多く大成功であったと思います。

素晴らしいテーブルを中央に準備したにもかかわらず、各展

示ブースに集まってしまっていたのでもっと円卓を有効に使

えればよかったかと思います。円卓には、幹事を配置して各

グループ毎の交流の場があったら良かったと感じました。工

業、商業、流通、福祉、保健、その他専門分野などに分けて、

テーブルを活用すればより有効なビジネス交流になると思い

ます。

◎ 次回以降開催予定日

5月26日（火） 27年度第1回代表者会議（102nd） 18:30～

20：30 テクノプラザかつしか第2会議室

第 1 回ビジネス・コン葛

日 時：平成 27 年 3 月 10 日（火） 第 1 部商談会：15:00～

16:30 第 2 部懇親会：17:00～18:00

場 所：テクノプラザかつしか 大ホール

主催：かつしか異業種交流会

後援：葛飾区、東京商工会議所葛飾支部

協力：あいおいニッセイ同和損保葛飾支社、亀有信用金庫

交流会出席者：（敬称略・順不同）

㈱宮本製作所 宮本武夫、ｶｲﾝｽﾞ㈱ 金子高一郎(会費のみ)､

佐々木塾 佐々木啓子、ﾀﾞｲｺｸ㈱ 黒﨑正典、㈲豊作工務店

池谷伸夫、渡紙器製作所 阿南信枝、㈲ｻﾆ・ﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ 金

澤建治､東,産業㈱ 河村直人、ｻﾝﾛｳﾀｽ㈱ 村上伶、㈱展示

構成 吉村勝博､㈲ｼｽﾃﾏｯｸｽ 高野山文夫、ﾐｭｰｼﾞｯｸｻﾛﾝ

四つ木音楽教室 山井早苗、㈱ｼﾞｪｲｺﾑ東葛葛飾 塩見英輝、

ﾌｧｲﾝｿﾘｭｰｼｮﾝ㈱ 戸村直史、大成化工㈱ 德倉俊一、あい

おいﾆｯｾｲ同和損保 葛飾支社 橋本源則、㈲小堀加工所

小堀泰克、ﾆｭｰﾛﾝｸﾞ工業㈱ 長保行、和光金属工業㈱ 佐

川安寿､㈱ｱｽﾃｯｸｽ 浅野文明、㈱ｽｽﾞｷ 鈴木光江、 ﾙ・ｱﾝ

ｼﾞｪ 小森禮子、㈱東京ﾈｯﾄﾜｰｸ 石原祐治、㈲宮沢製作所

宮澤邦幸、ｱｲｴﾑ ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ 入山央、㈱江東堂高橋製作

所 朝倉みどり、㈱双葉電気製作所 中村博司、㈲高橋技研

高橋満 以上 28 社

総参加社：107 社、142 名

第 118 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 3 月 3 日(火)

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第 2 会議室

出席者：河村光治、宮澤邦幸、吉村勝博、塩見英輝、金澤

建治、高野山文夫、中村憲昭、佐川安寿、戸村直史、山井

早苗、入山央、重永裕祥、石川薫 以上 13 名

欠席者：池谷伸夫、浅野文明、千葉英樹、二ノ宮康弘、原山

静男、長保行、小森禮子、橋本源則、小堀泰克、高田照和、

倉島進、鈴木光江、梅田信利、石井孝昌、山本博子 以上

15 名

司 会：吉村勝博  書 記：吉村勝博

第１部 代表者会議からの確認事項と報告

今月は代表者会議が無かったので省略

第２部 分科会活動

1. 分科会活性化のための意見交換

佐川→毎月テーマを決めて討議する。

塩見→次回までの宿題を出す。

宮澤→オリンピック等長期にわたるものに対して何が出来る

か考える。

？→新入会員にﾌﾟﾚｾﾞﾝﾀｲﾑを作り積極的に PR してもらう。

2. フリートーキング

重永→情報には今回初参加です。売り上げは低迷したが前

年対比 90％くらいまでは行った。

宮澤→CAD の研修会を行い毎回高評価をいただいている。

高野山→2 月から防災意識の高まりからか自治体から車載ｽ

ﾋﾟｰｶｰの注文が一気に増え、半年分位の注文が来ている。

戸村→オリンピックに向けての多言語メニューが今一伸び悩

んでいる。売り方のアイディアがあれば教えてほしい。

石川→発注までの仕組みがうるさくなって来ている。様々な

資料やサンプル出しをしないと受注できない。

入山→ものづくり補助金の募集期間が延びている。地方業

者は仕事に関してすごくパワーを感じている。東京が大丈
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夫か心配だ。若手経営指導者を教育するセミナーが好評で

す。

塩見→J・COM に吸収されてから外資の会社のせいか人材

の活用が厳しく 1 週間で 50 人が移動させられた。

金澤→大成化工の設備をやりたいので金子さんに紹介して

もらった。次年度に関しては見通しが立たない。

佐川→アンチモニーは減少が続いている。ﾀﾞｲｶｽﾄのﾒｰｶｰ

は廃業した。毒マムシのラジオに出演のときの話をされた。

河村→仕事は今期過去最高益になりそうだ。5 年ぶりに税務

調査が入ったが特に指摘は無かった。

山井→入山さんに今後いろいろ書類等の指導していただき

たい。

吉村→業績は好調で今期は利益は別として最高売り上げに

なりそうだ。

3. その他

金澤→会員募集に辺り、分科会独自で活動内容が分かるも

のを作成してほしい。

佐川さんより参加者全員に 90 歳（卒寿）の祝いの品が送られ

た。それに対し参加者全員で熱い拍手でお礼とお祝いをし

た。

◎ 次回開催予定

平成27年4月7日（火） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2F 第2会議室

第 110 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 3 月 4 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：湯本、高野山 以上 2 名

欠席者：猪瀬、菅谷、山本、中村 以上 4 名

司 会：高野山  書 記：高野山

出席者紹介・・・全員（会員、オブザーバー）

1. ビジネス・コン葛

参加確認と協力要請。

2. 26 年度第 2 回 プレゼン報告

3. 各社状況報告

4. 会計報告

5. 次年度役割

代表 高野山、会計 湯本

6. その他

◎ 次回開催予定

平成 27 年 4 月 8 日（水） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 3F 団体連絡室 総会

後にシフト

第 120 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 3 月 11 日(水) 18：30～20：30

場 所：青戸 和食「誠」壱番館

出席者：池谷伸夫、金澤建治、宮本武夫、力丸保二 以上 4

名

欠席者：飯吉修一呂、和泉武彦 以上2名

オブザーバ：倉島進 以上1名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 本日は食事会ということで、臨時会費 会員 4,000 円

(2,000円会負担)を徴収した。飯吉会員は2日前に欠席

に変更との連絡があったが、臨時会費として 4,000 円を

いただいた。そのため、オブザーバの倉島氏の会費も

4,000 円とした。

(2) 月例報告編集担当は 2 月・3 月が宮本、4 月・5 月は飯

吉会員を確認した。

(3) 4 月 8 日総会の出席者の出欠を確認した。出席は池谷

会員、金澤会員、宮本、倉島氏、欠席は力丸会員。な

お、欠席者の飯吉会員からは欠席の連絡あり、和泉会

員からは現在連絡なし。

2. フリートーキング

「誠」壱番館のフグ料理とお酒を楽しみながら、ゴルフ等の話

題で情報交換を行った。

◎ 次回開催予定

4 月は定例会休会。次回は平成 27 年 5 月 13 日(水) 18:30

～20:30 テクノプラザかつしか パソコンステーションで開催

予定。

第 111 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 3 月 17 日(火) 18:00～22:00

場 所：第一部 松村金銀店 2F、第二部 立石「ぜん」

出席者：大木、金子、佐川、佐々木、高橋、中村、松村、村

上、山井 以上 9 名

欠席者：朝倉、芦澤、石井、倉島、鈴木、德倉 以上6名

オブザーバ：高嶋、福 以上2名

幹 事：高橋満  書 記：村上

第一部 映画鑑賞(18:00～20:00)

寅さん映画第 45 作鑑賞。7 月 3 日(金)～5 日(日)、産業交流

予定地。

第二部 定例会と交流会(18:30～)

1. 3 月 10 日「第 1 回ビジネス・コン葛」報告(村上)

2. 4 月 8 日かつしか異業種交流会総会

全員参加していただけるよう依頼。出欠は各自にてお願いし

ます。

3. 本年寅さん映画ロケ地訪問

○A 五島市福江商工会とのリベンジ。○B 新上五島町(第 45 作)

交流。(松村、金子)

6/24(金)～28(日) ⇒ 7/3(金)～5(日) に日程変更。

4. 第 31 回葛飾区産業フェア

第 31 回葛飾区産業フェアの副実行委員に金子氏が就任し

ましたのでメンバーの応援お願いします。(村上)

5. かつしか異業種交流会パンフレット、会員名簿(村上)

かつしか異業種交流会パンフレット、会員名簿ができ上がり

ました。(葛飾区より予算をいただきました)

◎ 次回開催予定

4月は休会、次回は平成27年5月19日(火) 定例会 幹事：中

村

3 月定例会中止の分科会

◇ OSC 開発分科会

◇ 分科会かつしかコレクション
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編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


